

Le Liban s'engage à protéger le patrimoine face à des actes terroristes



Beyrouth, 16 mai, (RHC-PL).- Le gouvernement libanais s'est engagé à suivre des protocoles internationaux pour protéger les biens culturels et a réitéré sa volonté de combattre des groupes terroristes qui menacent des sites patrimoniaux.

Ces garanties ont été présentées à la directrice générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Irina Bokova, lors des réunions qu'elle a eu avec le premier ministre libanais, Tammam Salam, et le ministre de culture Raymond Arajji.

Irina Bokova, qui est arrivée en visite officielle au Liban, s'est entretenue avec le président du Parlement libanais Nabih Berri, le Ministre des Affaires Étrangères Gebran Bassil et d'autres députés, et elle leur a demandé de coopérer pour renforcer la lutte contre le trafic illégal de biens culturels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/56156-le-liban-sengage-a-protoger-le-patrimoine-face-a-des-actes-terroristes>



Radio Habana Cuba